

AMÉLIORER LES PRATIQUES DE PRISE EN CHARGE EN ÉQUIPE PLURIPROFESSIONNELLE DES PATIENTS DIABÉTIQUES DE TYPE 2

Cette formation vise à améliorer les pratiques de prise en charge et d'accompagnement des patients diabétiques au sein d'une équipe de professionnels en établissement de santé ou au sein d'une structure d'exercice coordonné.



MODALITÉS DE LA FORMATION

Intervention d'un.e diabétologue en activité, formateur.rice dans une structure d'expertise régionale

Prise en charge par votre OPCO

Adaptation particulière aux équipes pluriprofessionnelles de SMR

Mise en place au sein de votre établissement ou sur votre territoire grâce à nos partenaires

Depuis 2023 :

- ✓ 4 sessions sur 3 départements
- ✓ 41 participants de 5 structures
- ✓ Moyenne de satisfaction de 4,7/5



En complément, la possibilité d'**un accompagnement** en visio des équipes dans l'évolution de leurs pratiques



EXEMPLE DE MISE EN PLACE DANS UNE STRUCTURE

En 2024 et 2025, le centre médical de la Roseraie à Montfaucon (46) nous a missionnés pour le déploiement de cette formation à destination de ses équipes.

« Cette formation a permis de mettre à jour les connaissances des agents et de les sensibiliser aux évolutions thérapeutiques. Elle nous a aussi amenés à questionner certaines pratiques devenues automatiques, favorisant ainsi l'adoption de bonnes pratiques. »

(Cadre de santé)



Cela m'a permis de me rendre compte du rôle des soignants dans la prise en charge des personnes ayant un diabète. Je sais maintenant que je vais pouvoir répondre plus aisément aux questions des patients [...] pour mieux accompagner.

On a tous un rôle à jouer dans la prévention, l'accompagnement et la prise en charge du patient diabétique.

La prise en charge du diabète peut être compliquée. L'équilibre est tout un savoir-faire, il est impératif de prévenir et surveiller avant complications.

Quelques exemples de mise en œuvre concrètes d'amélioration des pratiques proposées par l'équipe à l'issue de la dernière session

- Création d'un livret d'accompagnement et d'information à destination des patients
- Réflexion sur la surveillance glycémique et l'ajustement des doses d'insuline
- Mise en place de séances d'Éducation Thérapeutique du Patient (ETP)
- Soutien et valorisation de l'expression des patients sur leur expérience du diabète



Pour en savoir plus : [voir le programme](#)

Si vous souhaitez mettre en place ce projet au sein de votre structure : [nous contacter](#)